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議      長  受付番号第８号、中野博君の一般質問を許します。登壇願います。 

８ 番 中  野  それでは質問させていただきます。受付番号第８号、質問議員、第８番 中

野博。件名、世界的景気低迷の中、今後の事業執行を問う。 

 要旨。長引く新型コロナ禍の中、今、世界の経済はかつてない危機的な状況

にあります。我が国においても、これに加え、毎年のように繰り返される自然

災害のため、来年度以降の国からの交付税の減少や町税収入の減収は余儀なく

されることと思います。 

 松田町としての今後予定されているあらゆる事業に対してのしっかりとした

優先順位をつけた見直しが求められてくるのではないかと思いますが、行政と

してのお考えを伺います。 

 なお、時節柄、時間短縮のため、再質問は行いませんので、御回答のほどよ

ろしくお願いいたします。そして併せまして、６号、７号、８号と、続いて同

じような質問内容になってしまったことは、私自身反省をしておるところでご

ざいます。よろしくお願いします。 

町      長  それでは、中野議員の御質問にお答えをいたします。同じようなということ

で言われた後に回答するのはやりにくいですけど、よろしくお願いします。 

 初めに、新型コロナウイルス感染症拡大を受け、現在本町においては松田町

の感染拡大防止対策及び医療従事者支援、外出自粛、臨時休校等にて影響を受

けている町民の生活や経済活動の支援に全力で取り組んでいるところでござい

ます。引き続き、緊張感を持って町民の命と生活を守り、地域経済への影響を

最小限に抑えていく施策や事業に取り組んでまいります。 

 令和２年度のコロナ禍での各種対応を行うためには、町一般会計補正予算等

だけでなく、国・県からさらなる財政支援が必要不可欠となりますし、特に地

域の実情に応じて取り組む独自の感染症拡大防止施策に必要な財政措置につい

ては、新たな負担が生じるのではないかと危惧しているところでもございます。

国の令和２年度２次補正において、地方創生臨時交付金が大幅に増額されたも

のの、今後感染症拡大防止対策や各種事業を十分に実施し、継続していくため

には、国・県の継続的な財政支援と町の財政調整基金などが重要な財源となり

ます。また、今後新型コロナウイルス感染症総合対策に必要な財政需要が増加
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する一方で、町民税や譲与税、交付金などの地方税等は、景気低迷の影響を受

け、減収が見込まれるなど、厳しい財政運営が予想されていることは承知して

おります。 

 この地方税等の減収下においても、今後の感染状況に応じて必要となる新た

な対策のみならず、標準的な行政サービスの安定的な執行はもちろんのこと、

将来の投資としての大型事業についても確実に展開していくことが重要である

ことから、これからの施策の実施に必要な町税等のほか、自主財源の新たな確

保や増加策、依存財源の地方交付税等の拡充に向けた財政措置に取り組んでま

いります。 

 新型コロナウイルス感染症の影響が本格化し、町経済の実態は脆弱化しつつ

あることから、町民や団体等の皆さんと十分な情報共有や意見交換を行い、新

型コロナウイルス感染症の影響により税収等が大きく下ぶれすることも予測し

ながら、総合計画に基づく事業等の推進スピードについては、現段階において

は緩める予定はございませんが、時勢による変化に即対応するため、常にブレ

ーキの上に足を乗せておく感覚にて町政運営を担ってまいります。 

 また、第６次総合計画等にて予定している施策的な取組の優先順位につきま

しては、毎年の収入予測に基づき予算編成を行い、開始時期や事業内容の見直

しなど、時勢に合わせて柔軟な対応を行ってまいります。今後コロナ禍による

第２波、第３波の影響や、自然災害などの不測の事態に備え、町の軍資金であ

ります財政調整基金が９月補正をお認めいただけると、約５億400万円ほどに

なり、さらに寄１番地の土地売却収入を合わせると約７億ほどになる見込みで

ございます。 

 大切なのはここからです。この約７億にもなる基金の活用方法、当然、何も

しないならたまるだけでございますが、ちまたでは金を残すは三流、名を残す

は二流、人を残すは一流という言葉があるように、保険をかける意味だけでお

金をためることなく、コロナ禍において必要に応じてこの基金を活用し、町民

の命と生活を最優先でお守りしつつ、町民の積年の願いをかなえるよう、時勢

に合った選択と集中を行い、各種事業を推進してまいりたいというふうに考え

ております。以上です。 
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８ 番 中  野  町長、常にブレーキの上に足を乗ったような感覚で町政やっていっていただ

きたいと思います。折しも昨日の読売新聞でしたか、前者もちらっと触れてお

りましたが、神奈川県では来年度の予算編成に当たって、約1,100億円の財政

不足が生じるであろうと予測をされております。したがいまして、それによっ

て今後の政策の十分な見直しを行い、中止、削減、節減といったことをしっか

りとやっていきますというふうな記事が載っておりました。松田町におかれま

しても、これから来年度の予算編成に当たって、その辺のところを十二分に精

査した上で編成に当たっていただきたい、このようにお願いをいたしまして質

問を終わります。ありがとうございます。 

議      長  以上で受付番号第８号、中野博君の一般質問を終わります。 

 以上で本日予定しました日程の全てが終了しましたので、本日の会議はこれ

にて散会いたします。明日は午前９時より本会議を開きますので、定刻までに

御参集くださいますようお願いいたします。 

 また、この後、２時55分から議会全員協議会を大会議室で開催します。先に

議員のみで行いますので、町長以下職員は庁舎内で待機してください。よろし

くお願いします。 

 本日は大変御苦労さまでした。              （14時41分） 

 


